



賃金の実態調査

平均五万二千九百円

民間は伸び率にぶる

県商工労
政事務所

男女の格差広がる

対象は市内216事業所

県いわき商工労政事務所は毎年、五・二百九十九人の規模の民営事業所について賃金実態調査を実施しているが、昨年七月分について調べた結果がまとまった。それにともと労働者一人当たりの平均賃金(1ヶ月当たり)は五万三千九百九十四円で、前年より六千四百五十円多い。しかし、前年と二昨年対比では一九・六%も伸びていて、昨年は前年比で一三・六%増だといふ。伸び率は鉛化だ。どうの、一昨年後のドル・ショックや不景気の影響によるものと見られている。男女の格差は前年は約二万六千円だったが、昨年は二万九千円、差が広がった。

この調査はいわき市内の事業所、小企業一百十六事業所を対象に実施したもので、昨年の総合的(男三千九百九十四円、男六万三千四

円、女三万四千二百二十四円)となり、前年の四万七千五百四十一円、女三万四千二百三十三円)で最も高く、二位の製

造業の五万三千四百十一円(男六万三千四百三十三円、女三万一千九百九十一円)を九千円引き離している。サービス業が五万二千六十三円(男五万四千七百十一円、女三万八千七百九十三円)、卸し小売業は四万六千五百四円(男五万八千六百六十五円、女三万九千五百八十八円)で最も低かった。

トッピは建設業界

製造、サービス業の順

トッピは建設業界

成人の日に日の丸揚げよう

内鶴 岡崎 栄蔵 教し、日の丸は太陽をたどり、

太陽は永遠に変わらず、太陽は慈

教義、権利、義務、責任を自覚し、法律的にも人だらしく成

を迎えた若人たちは、福島県下で男女約三万三千人、いわき市内だでも五千人とか。当人の喜び

な現状を活動創造、住みよい平和な日本に改造するため取組されることでしょう。おめでとうございます。おとな仲間入りした成人式に、職業工場商店街、また各家でも日の丸の旗を掲げて祝つてあげるにはならないでしょうか。我が家も、一野球のす日の丸を揚げて、祝つてあげない、決意も新たに社会の第一歩を、力強く前進する所をしよう。祝いの時祝つてある所を、人間としての要望はないでしょ

うか。日の丸は明治二年(1869年)国慶として走られ、明治五年(1872年)

月二十八日か
ばのやうにしたところになつた。

国旗はその國の理想、精神を象

示す。内鶴 岡崎 栄蔵 教

し、日の丸は太陽をたどり、

太陽は永遠に変わらず、太陽は慈

教義、権利、義務、責任を自覚し、法律的にも人だらしく成

を迎えた若人たちは、福島県下で男女約三万三千人、いわき市内だでも五千人とか。当人の喜び

な現状を活動創造、住みよい平和な日本に改造するため取組ることでしょう。おめでとうございます。おとな仲間入りした成人式に、職業工場商店街、また各家でも日の丸の旗を掲げて祝つてあげるにはならないでしょうか。我が家も、一野球のす日の丸を揚げて、祝つてあげない、決意も新たに社会の第一歩を、力強く前進する所をしよう。祝いの時祝つてある所を、人間としての要望はないでしょ

うか。日の丸は明治二年(1869年)国慶として走られ、明治五年(1872年)

読者の声

まじはるのよのなもの

きみのことは

すべての出の上に

む

(オーストラリアの語)

（無題・62歳）

(無題・25歳)

おどるよりよろしかんとはなけれども

ほどんやんとは富沢の

卷之三

札所八番

12

【参道の入り口
(県道)に建つ
「いわ藤庄」】

180年前にお堂を再建

ご本尊は聖觀世音菩薩

幕府は出頭に就任したのが、一七九〇年（寛政二年）四月、その翌年富沢觀^{クニ}堂を再建した。そのときの板碑が越田家に現存する。それによると越田家は田畠萬力^{マツル}許された大名主、齊村類^{タケムラ}がなんと名六西三分八百丈^リである。このほかに換算したばかりのいぶこになるだのう。どんな大きさでも皆へ

久保義重兵衛（赤木）七十三歳
岩城の石炭層を調査研究して、ついでに養生温泉に提出した。日立鋼
山の一结合起来。感無量である。
る。

（つづき）一九四四年（昭和六年）
いわゆる觀音堂石炭を発いた。なん



平商俳句会

十二月

金成 栄策	冬木抱き少年の歌(恋限り)	横山 美晴
鈴木 義田	追憶は常し新し冬銀河 うただ寝やいろいろ人の立ち代は り	小春日のまき聲し夜地盤走る 見えかくれ姉の背走る枯柵か じらぐに白きひづきじつか
福地 紀男	マスクしていよいよの會だり	独り寝の頃に届く隙風 えんえんと重師走を北上す
藤田 深	藤田 深	冬の海賊に嵌みて草着り 返り咲くごとに春の活けられて
吉田 信	千大根まぶしく光の日向かな	稚歩を踏みならしたたこ揚げ壇 冬日脚袋勝杯に及びけり
師走の 一途・月傾ぐ	過疎の村万次郎の柿の照り映えて 木枯にたわわ柿の過疎の村	冬日脚袋勝杯に及びけり
北林 芳雄	冬の海賊に嵌みて草着り 返り咲くごとに春の活けられて	冬日脚袋勝杯に及びけり

此のあたり春日井の永し櫻様
(次略)なかなか文章のあや
面白い。この忠義公は、一七九
〇年(寛政二年)から八年(寛
政十年)まで幕府老中職をつとめ
た名君であった。

合の慰藉塔があつた。この付近一
帯は養鶏家が多い。そこからさう
に石段をあがると西側の杉木立の、
なかに、ボッカリとお堂が見え
た。

前述べた通り寛政三年の建
て立派な。よく遡れずにいた
像で立派だ。よく遡れずにいた
と感心して辞去した。

朝の豊饒にゆき十二月
クリスマスあまた子の中に喜び
がす
革新勢力躍進
花八つ手よおこひだひだ街に村
に
出稼や雪の地獄に雪かけて
阿部 三郎
ほだの火や柏汁とて父帰る
いはる端疊のすきに隠風
うちかへすばた次の母やしわなる

冬木抱雪少佐の敵にあがむ
追憶は常に新し冬銀河
うただ寝やいざらに人の立代は
マスクしていよいよ口の重たかり

藤田 漢

えんえんと車輪走を北上す
事故に慣るかなしき性や年の暮
千大根まるまし光の向日かな

冬の海波に拵みて草滑り
福株を踏みならしたるにこ揚げ場
冬日脚綴勝杯に及ぶけり

独の寝の類に届く隣間風
小春日のまき春れし後油煙走る
見えかぐれ雉の背走る枯煙
じだらくに白きひじきこたつか

北林 芳雄

イーテル

4割引き～2割引き

- 1階 ショール付きコート
おしゃれコート
たまゆらコート
ウールアンサンブル

2割引券

- 2階 婦人オーバー
 - ショートコート
 - スージ
 - ワンピース
 - ニットスージ
 - ニットワンピー
 - セーター
 - カーディガン
 - ブレザー

4 割引券

※スーツ・オーバー・レインコートは
一部半額の品もございます

ミス & ミセス やまと

平・三町易 TEL・74-4630

新成人

まだいとこないのです。
でも看護婦として、人の生



いのちの尊
さを感じる

親は心配のあまり取られず

とおしほびです。そり

命を守るために、おおいつそ

自分行動の責任を持たなけ

り一時から和慶園で農村婦人講

座を開き、同音所職員が「日常

の健康管理」と題して講演するこ

とに立っています。

本日の市況は、昨日と同様、大

鉄、日立、川崎、日鉄、電線、電

造船株が軒並み買入気配で急伸

し、また治金、中心のステンレス

株も高い。一方、帝石、帝人、日

鉄などの原価は高値のしたもの

の伸び悩んで小安。昨日反発

した優良株は、到株比較してさ

えます。

おもな高値ものは王子紙十二

円、グンゼ二十円、花王九円、

新日鐵七円、鋼管十円、治金工

十円、日立九円、慶应、東邦

(17日後~18日正午)

十八日朝の小名浜港は晴れ

とセグロイワシが回った。

【江名港】底引船二隻、水揚げ

中

統六十五

小型船十六隻、

セグロイワシ、六千キロ、四〇

・八・サクラエビ、七百キロ、五

・マダコ、二百五十キロ、四〇

・三・五百五十キロ、三十五

・三・五百五十キロ、二十六

・二・五百五十キロ、二十六

・一・五百五十キロ、二十六

・一・五百